

Mujer muere tras recibir cinco disparos cuando iba a su casa

Víctima fue atacada por desconocidos cuando transitaba por las calles de Villa Los Presidentes, en Chiguayante.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Conmoción causó la muerte de una mujer de 31 años de edad en Chiguayante, quien fue atacada a tiros desde un vehículo mientras se dirigía caminando hasta su domicilio.

De acuerdo a la información policial, el hecho se registró durante la madrugada de ayer en Villa Los Presidentes y la víctima fue abordada por desconocidos, que le dispararon en reiteradas oportunidades hiriéndola de gravedad.

La fiscal Carmen Luz Flores, de Análisis Criminal del Biobío, sostuvo que "tomamos conocimiento del fallecimiento de una mujer de 31 años, que habría sido víctima de un homicidio en primeros términos. Esta persona fue atacada en



EL ECOH DE LA FISCALÍA REGIONAL JUNTO A LA BH DE LA PDI REALIZANDO DILIGENCIAS INVESTIGATIVAS POR EL HOMICIDIO DE LA MUJER

las cercanías de su domicilio y sus familiares se percataron de esta situación tras ser alertados por vecinos de los disparos".

También detalló que "recibió cinco impactos balísticos en la zona torácica, que en definitiva le ocasionaron su muerte. La línea investigativa está abierta, se trabaja para ubicar testigos y cámaras de seguridad".

Según se informó la víctima fue llevada por cercanos hasta el SAR de Chiguay, donde se constató su deceso por la gravedad de sus heridas.

Por disposición del Ministerio Público detectives de la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI quedaron a cargo de las diligencias, para esclarecer las causas y a los autores de la balacera con resultado fatal.

CRÍMENES

Este nuevo homicidio en el Biobío generó bastante preocupación en la comunidad y autoridades, considerando otros hechos violentos como asaltos con usos de armas de fuego.

Del tema, la diputada María Candelaria Acevedo (PC) opinó que "es preocupante estos niveles de violencia en lo que tiene relación con los homi-

cidios en nuestra zona y que generan una sensación altísima de inseguridad. Hay que buscar soluciones, no podemos seguir dando espacio para que el narco, el crimen organizado siga penetrando en nuestros territorios".

Agregó que "tengo que insistir en la necesidad de contar con nuevas herramientas como el levantamiento del secreto bancario".

“
 La línea investigativa está abierta, se trabaja para ubicar testigos y cámaras de seguridad”.

fiscal Carmen Luz Flores de Análisis Criminal del Biobío

Por su parte, la diputada Marlene Pérez (Ind/UDI) indicó que "lo que estamos viviendo en la provincia de Concepción es una verdadera emergencia en materia de seguridad. Los delincuentes tienen más poder de fuego que las propias policías. Las armas hechas, las no inscritas, están desbordando los barrios y no pueden seguir en las calles".

Además, la parlamentaria destacó que "ante este nuevo homicidio en Chiguayante, no veo otra salida que aplicar operativos de requisamiento masivo de armas. El Gobierno debe actuar ahora. La ciudadanía no puede seguir siendo rehén del miedo".

31

años tiene la víctima, quien la colisión entre el microbús y una máquina del Biotrén.